



## Tijuana se mantiene vigilante tras el fin del Título 42

La ciudad de Tijuana se mantiene a la expectativa tras el fin del Título 42, ya que el pronóstico de autoridades mexicanas y estadounidenses acerca de un posible arribo e intento de cruce masivo no se cumplió por completo. La atención se concentró en los centenares de personas que desde hace días comenzaron a cruzar el muro fronterizo para solicitar asilo en Estados Unidos y se entregaron a agentes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), entre los cercos que dividen ambos países.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tijuana-se-mantiene-vigilante-tras-el-fin-del-titulo-42-10049588.html>